ECONOMIST & JURIST



José Montero de Cisneros Presidente de Montero de Cisneros Abogados



Aumentar los impuestos de sucesiones en Madrid: una propuesta controvertida

La reciente propuesta de la ministra María Jesús Montero para aumentar los impuestos de sucesiones en comunidades como la de Madrid ha suscitado un debate encendido en el ámbito jurídico y fiscal. La medida, que busca incrementar la carga impositiva sobre las herencias, ha generado una ola de reacciones entre los profesionales del derecho y la ciudadanía en general. Desde la perspectiva de un abogado especializado en derecho sucesorio, es crucial analizar las implicaciones de esta propuesta, tanto desde el punto de vista legal como desde el impacto que podría tener en los herederos.

La justificación de la ministra Montero para esta iniciativa se basa en la búsqueda de una mayor equidad fiscal entre las distintas comunidades autónomas de España. Actualmente, la Comunidad de Madrid se caracteriza por tener uno de los impuestos de sucesiones más bajos del país, una política que ha sido defendida por sus dirigentes como una manera de atraer y retener a los ciudadanos y empresas. Sin embargo

• • •